
ERGEBNISPROTOKOLL

über den öffentlichen Teil der Sitzung

des Gemeinderates

am **03.04.2019**

TOP 1 öffentlich Bekanntgabe nichtöffentlich gefasster Beschlüsse

Siehe Mitteilung (DZT).

**TOP 2 öffentlich Erschließung Baugebiet "Rote Äcker VI" in Reichenbuch
- Auftragsvergabe**

Der Sachvortrag ergibt sich aus der Drucksache Nr. 044/2019.

Beschluss:

Der Gemeinderat beschließt, den Auftrag für Tiefbauarbeiten zur Erschließung des Baugebietes „Rote Äcker VI“ in Reichenbuch an die günstigst bietende Firma Mackmull GmbH & Co. KG Hoch- und Tiefbau aus Elztal-Muckental mit einer Angebotssumme von 312.054,49 € zu vergeben.

Der Beschluss wird gefasst:

Einstimmig

**TOP 3 öffentlich Beschaffung eines Gerätewagen Logistik (GWL-KatS) für die Feuerwehr
Mosbach
- Beauftragung der Stadt Baden-Baden mit der Durchführung des Vergabe-
verfahrens**

Der Sachvortrag ergibt sich aus der Drucksache Nr. 049/2019.

Beschluss:

Der Gemeinderat beauftragt die Stadt Baden-Baden, das europaweite Vergabeverfahren zur Beschaffung eines GWL-KatS für die Feuerwehr Mosbach durchzuführen. Gleichzeitig ermächtigt er den Oberbürgermeister zur Auftragsvergabe sofern der Kostenrahmen eingehalten wird.

Der Beschluss wird gefasst:

Einstimmig

TOP 4 öffentlich Annahme von Spenden gemäß § 78 Abs. 4 GemO durch den Gemeinderat

Der Sachvortrag ergibt sich aus der Drucksache Nr. 045/2019.

Beschluss:

Der Gemeinderat beschließt die Annahme der in der Anlage zur Beratungsvorlage aufgelisteten Spenden.

Der Beschluss wird gefasst:

Einstimmig

TOP 5 öffentlich Fragestunde der Einwohner

Von der Möglichkeit an den Vorsitzenden Anfragen zu richten, wird im Rahmen der Fragestunde kein Gebrauch gemacht.

TOP 6 öffentlich Mitteilungen und Anfragen

6.1 Landesförderung der Schulbausanierung in Mosbach

Siehe Mitteilung (DZT).

6.2 Sanierung Innenstadt

Siehe Mitteilung (DZT).

6.3 Taubenplage in Mosbach

Ein Mitglied des Gemeinderates will von der Verwaltung wissen, wie diese die vorherrschende Taubenplage in Mosbach einzudämmen gedenkt.

Oberbürgermeister Jann berichtet, dass eine Begehung der Alten Münz mit Fachleuten stattgefunden hat. Geplant ist dort im Dachgeschoss einen Taubenschlag einzurichten, der dann in regelmäßigen Abständen kontrolliert und gereinigt wird.